

PONT-AUDEMER

# Le lycée

En cette nouvelle année scolaire, au sein de son établissement

## PROPOS RECUEILLIS PAR AURORE COUÉ

**D**eux semaines après la rentrée scolaire, le proviseur du lycée des métiers Risle-Seine à Pont-Audemer, Jason Maucolin, fait le point sur un établissement professionnel qui accueille près de 1 000 élèves.

Comment s'est passée cette rentrée scolaire ?

« Nous avons accueilli 520 élèves dans le lycée des métiers dont toutes les sections sont d'ailleurs complètes, mais également près de 400 apprentis pour l'UFA (Unité de formation d'apprentis). Il reste de la place dans le BTS assurance et maintenance des systèmes. Le lycée modernise son image et fait évoluer celle de l'voie professionnelle en communiquant, faisant participer les élèves à des concours et avec le soutien de nos projets Erasmus +. Les professeurs peuvent partir à l'étranger pendant quatre semaines et c'est valorisant pour eux. Tout ça est permis grâce à une équipe encadrante qui est en

VENDREDI 22 SEPTEMBRE 2023 / PARIS-NORMANDIE

40 | CINÉMA

## LES SORTIES NATIONALES

### ACIDE

FANTASTIQUE./Fr./1h30.

Avec Guillaume Canet, Laetitia Dosch.  
▶ Selma, 15 ans, grandit entre ses deux

### LAST DANCE!

COMÉDIE./Fr./1h28.

Avec Delphine Lehericoy, Kacey Mottet-Klein.  
▶ Retraité contemplatif, Germain

soudainement veut à 75 ans. Il le temps de souffler dans sa

EURLB3

certification fait suite à une visite des experts de la Haute autorité de santé en avril 2023, donc encore sous la direction de Sandrine Cotton, évincée le mois suivant. Des experts qui ont « reconnu l'engagement des professionnels, de la direction et des représentants des usagers dans l'offre de prise en charge des patients », ajoute le communiqué.

Le CH Eure-Seine revendique avoir rempli entre 95 et 97 % des critères dans les trois chapitres de certification. Il reconnaît également que « des non conformités mineures l'ont privé » de la mention supérieure, à savoir « haute qualité des soins ».

La certification fait suite à une visite des experts de la Haute autorité de santé en avril 2023, donc encore sous la direction de Sandrine Cotton, évincée le mois suivant. Des experts qui ont « reconnu l'engagement des professionnels, de la direction et des représentants des usagers dans l'offre de prise en charge des patients », ajoute le communiqué.

Notifié à la structure mercredi, « ce résultat reconnaît la qualité du travail d'équipe et l'engagement de tous les professionnels du CH Eure-Seine au service des patients », confirme Martin Treicat et Sylvaine Ducout, les administrateurs toujours provisoires de l'établissement qui « est le second du département à obtenir cette distinction ».

certification de la Haute autorité de santé, avec le niveau « qualité des soins confirmée ».

Dans un communiqué publié hier, le centre hospitalier Eure-Seine, qui regroupe notamment les hôpitaux d'Évreux et de Vernon, a annoncé avoir reçu la



## EURE

### Certification

## Renouvelée pour le CH Eure-Seine

les professeurs. L'idée est d'aider des élèves à se déplacer pour chercher ou aller à un stage. ■

Lycée des métiers Risle-Seine

au 02 32 41 46 55.

## L'ACTUALITE EN FLASH

proposer. Nous avons aussi ouvert Ulys pro (Unité localisée pour l'inclusion scolaire) avec dix places, ce qui permet notamment aux élèves en Ulys du collège